

1月 幼稚園だより



尾久幼稚園マスコットキャラクター  
おぐっぼー

# 風の子

令和3年1月12日  
荒川区立尾久幼稚園  
園長 小島 武志



ホームページ <http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/ogu/>



あけましておめでとうございます

園長 小島 武志

教育目標

- 元気で明るい子
- よく考え、すすんで行動する子
- 思いやりのある子

新たな年を迎え、保護者・地域の皆様に対し、謹んであいさつを申し上げます。昨年は、尾久幼稚園の教育充実のため、たくさんのご理解とご支援ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。特に、新型コロナウイルス感染予防に係る園の対応にご理解・ご協力いただき、誠に感謝申し上げます。この新しい一年が、お子さん達にとって、また保護者や地域の皆様にとって笑顔がたくさんになりますよう、お祈り申し上げます。

園児の「おはようございます」と「あけましておめでとうございます」の元気なあいさつで3学期が始まりました。この冬休みは、コロナ禍のため不要不急の外出を控える冬休みでしたが、いかがでしたでしょうか。ご家族そろってゆっくりと過ごせる機会となったことと思います。

今日から3学期。3ヶ月と短い学期ですが、久しぶりの登園に少し戸惑いながらも、昨年より一回り成長したたくましさを感じられる子供たちにうれしく思います。園としましては、今年もマスク・手指消毒・手洗い・密を避ける等、感染症予防をしっかりと行いながら、「新しい日常」の中で園教育の充実を図ってまいります。

園では、「園児一人一人が輝く幼稚園」を実現すべく、子供たち一人一人の思いをしっかりと受け止め、成長につながるよう、日々の活動をより充実させたいとお思います。子供たちにとっては、毎日が学びの場、集団の中でのやりとりで育つ「社会性」、友達との遊びや関わりの中で育つ「自分で考え、探求し、創造する力」、そして、友達と意見が合わずけんかしたり、折り合いを付けて生活したりする中で育つ「互いを認め、協力し合える力」、子供たちは、日々学び成長しています。

そんな子供たちの成長を支援するために、教職員一同、日々研修に励み、心新たな気持ちで子供と向き合い、園教育の充実を図ってまいります。また、そのためにもご家庭との連携が大切です。今年も保護者の皆様方の変わらぬご理解とご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。



## 1月のねらい

### 《3歳 たんぽぽ組》

- ・友達や教師と関わる中で、思いを伝え合い、やり取りを楽しむ。
- ・寒さに負けず、戸外で元気に遊ぶ。

### 《4歳 うさぎ組》

- ・自分なりに表現したり、学級の友達とみんなで取り組んだりする楽しさを味わう。
- ・自分の思いや考えを表したり、相手の思いに気付いたりしながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。

### 《5歳 そら組》

- ・自分なりの目当てをもち、繰り返し挑戦し、取り組んでいくおもしろさを感じる。
- ・身近な冬の自然に気付き、遊びの中で試したり、考えたりし、関心を深める。

## 北風の中で遊ぶ 風の子たち！

### <年少・たんぽぽ組>



あけましておめでとうございます。2学期は感染症予防をしながらもいろいろな行事に参加することができました。暮れには「いつも使わせてもらってありがとう」の気持ちを込めてロッカー、机、椅子、ままごと、絵本棚、プラレールなどを雑巾で拭き、最後は床もピカピカに磨きました。子ども達から「きれいになったね」「気持ちいいね」という言葉が自然と出てきました。

1月はこの時期ならではの伝統遊びを取り入れながら、こま回しを楽しんだり、凧上げの凧を自分で製作したりします。また、寒い日も友達や教師と思いきり体を動かして遊ぶことの楽しさを感じられるようにしていきます。

3学期もよろしくお願いいたします。

### <年中・うさぎ組>



あけましておめでとうございます。12月は、もちつき会で力いっぱいもちつきをしたり、おたのしみ会でサンタさんの話を興味をもって聞いたり、いろいろな行事を楽しみました。また、友達と一緒に砂場で大きな穴や山をつくって「こんなに大きくなった！」と喜んだり、いろいろな鬼ごっこをしたりし、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ姿があります。

1月は、友達と一緒にこまやすごろく、凧揚げなどのお正月遊びをしたり、体を動かして遊んだりする楽しさを感じられるようにしていきます。また、2月の子ども会に向けて、自分なりに動きや声などで表現することや、学級の友達と一緒に活動することを楽しくめるようにしていきます。

3学期もよろしくお願いいたします。

### <年長・そら組>



あけましておめでとうございます。12月はたくさんの行事がありました。子ども会では、友達と力を合わせて取り組み、年長らしい立派な姿を見せてくれました。子ども会を経験し、友達とのつながりもより深まったように感じます。

そら組では、一足早くこま回しやすごろくで遊んでいます。こま回しが成功した友達に「おお！すごい！」と拍手が自然と起きたり、すごろくで友達と声をあげて笑いながら夢中になって遊んだりするなど、好きな遊びの時間にも友達とのつながりを感じる場面がたくさん見られます。

1月は引き続きお正月遊びを楽しむことや、竹馬や縄跳びに挑戦し、繰り返し取り組むおもしろさを感じていきたいと思えます。3学期もよろしくお願いいたします。



### ●お知らせとお願い●

- 1月14日(木)に「尾久幼稚園の教育に関するアンケート」を配布します。ご記入の上、1月21日(木)までに担任まで提出をお願いいたします。
- 寒い日が続く、ポケットに手を入れて歩く様子が見られます。登園時には手袋を着用するなど、温かくして来てください。また、ジャンパーなどの上着がフックにかけられず、床に落ちていることがあります。上着の襟元にループをつけてくださると助かります。ご協力よろしくお願いいたします。

